

Mündliche Anfrage

der Abg. Weitgasser an Landeshauptmann-Stellvertreter Dr. Schellhorn betreffend Landesaktionsplan „MIT-einander“

Mit dem Landesaktionsplan unter dem Motto „MIT-einander“ setzt das Land Salzburg die UN-Behindertenrechtskonvention um. Ziel ist dabei eine inklusive Gesellschaft, in der jeder Mensch die gleichen Chancen, Rechte und Möglichkeiten zur Teilhabe hat.

Nachdem die Corona-Pandemie allerdings auch den Landesaktionsplan etwas eingebremst hat, nimmt dieser nun wieder an Fahrt auf.

In diesem Zusammenhang stellt die unterzeichnete Abgeordnete folgende

Anfrage:

1. Wie stellt sich der aktuelle Zwischenstand beim Landesaktionsplan „MIT-einander“ dar und welche Arbeitsgruppen müssen noch zusammentreten?

Die weiteren Fragen ergeben sich aus der Beantwortung der Hauptfrage.

Salzburg, am 28. April 2021

Weitgasser eh.